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13 – LA FIN DE LA MISSION DE DIEU 

Manuel Ospino 

 

 

Mes chers amis et frères, vous êtes tous les bienvenus au nom de notre Seigneur Jésus-

Christ à un nouveau commentaire du texte biblique sur lequel est basée la leçon de 

l'École du Sabbat. Et nous vous remercions, au nom de notre Seigneur Jésus-Christ, de 

nous avoir accompagné une nouvelle fois pendant tout ce trimestre d'étude. 

Nous avons atteint la leçon 13 intitulée : La fin de la mission de Dieu, et nous arrivons à 

la dernière semaine de l'année ; c'est pourquoi nous demandons au nom du Seigneur 

Jésus-Christ, que cette nouvelle année soit pour vous une bénédiction en Christ, afin que 

vous puissiez expérimenter l'accomplissement des promesses de l'alliance éternelle 

dans votre vie. C'est le désir de notre cœur à cette occasion. 

Alors, prions au nom de notre Seigneur. 

 

Notre bienheureux, bien-aimé et saint Père céleste, nous osons entrer en Ta sainte 

présence devant Ton trône parce que nous avons confiance, nous croyons en la 

capacité, la bonté et la réalité des promesses de Jésus-Christ. Au nom de Ton Fils 

bien-aimé, veuille nous accorder le don de Ton Saint-Esprit afin que nous puissions 

être guidés à travers toute la Vérité qui est en Christ, et veuille nous permettre de 

contemplerLa prière est à la fois une nécessité spirituelle et un privilège —  Jésus-

Christ plein de gloire dans Ta Parole, et être ainsi transformés de gloire en gloire à 

Son image. Nous Te le demandons, au nom saint et béni de Jésus. Amen ! 

 

Commençons donc par commenter l’introduction du livre de l’Apocalypse. Pour quelle 

raison commencer par là ? La raison en est simple. Si nous parlons de la fin de la mission 

de Dieu, alors à quoi ressemble la mission de Dieu dans le contexte de la fin des temps 

? Que doit-on dire et faire dans le cadre de la mission de Dieu dans le contexte des 

derniers jours de l'histoire de l'humanité ? En étudiant le livre de l'Apocalypse nous 

comprendrons la mission de Dieu et Son message. Qu’est-ce que Dieu veut que Ses 

disciples fassent alors qu’ils se préparent à recevoir sur les nuées du ciel Celui qui doit 

venir dans la gloire de Son Père ? Voyons donc l'introduction du livre de l'Apocalypse, 

pour comprendre toutes les parties de ce livre et découvrir l'essence de la mission de 

Dieu dans les jours de la fin. 

Apocalypse 1 : 1 à 7 : "Révélation de Jésus-Christ, que Dieu lui a donnée pour montrer à 

ses serviteurs les choses qui doivent arriver bientôt, et qu'il a fait connaître, par l'envoi 

de son ange, à son serviteur Jean, lequel a attesté la parole de Dieu et le témoignage de 
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Jésus-Christ, tout ce qu'il a vu. Heureux celui qui lit et ceux qui entendent les paroles de 

la prophétie, et qui gardent les choses qui y sont écrites ! Car le temps est proche." 

Notons que ces trois premiers versets nous donnent le processus de la révélation du 

livre de l'Apocalypse. Ce n'est pas n'importe quel processus, car cette révélation est la 

révélation de Jésus-Christ. Dieu l'a accordée au Christ et Christ l'a remise à Son serviteur 

Jean par l'intermédiaire de Son ange. Quelle en est la finalité ? Alerter ceux qui vivent 

dans les derniers jours. Et ce processus de révélation est accompagné d'une bénédiction 

pour "celui qui lit et entend les paroles de la prophétie", les paroles de ce livre. Pour 

quelle raison ? Justement parce que le message est urgent. "Les choses doivent arriver 

bientôt." C'est pourquoi, ces choses sont révélées, afin que lorsqu'elles se produiront, 

les disciples du Seigneur Jésus-Christ soient préparés, relèvent la tête et puissent 

attendre Celui qui vient sur les nuées du ciel. Le moment de l’accomplissement des 

choses est proche. 

Et maintenant, voici la suite. Versets 4 à 6. Le verset 4 présente déjà une esquisse de la 

première des visions qui constituent la structure du livre de l'Apocalypse. Dans quelques 

instants, nous parlerons de cette structure afin de pouvoir nous déplacer au cœur de ce 

livre. Versets 4 à 6. "Jean aux sept Églises qui sont en Asie : que la grâce et la paix vous 

soient données de la part de Celui qui est, qui était, et qui vient, et de la part des sept 

Esprits qui sont devant Son trône, et de la part de Jésus-Christ, le Témoin fidèle, le 

premier-né des morts, et le Prince des rois de la Terre ! A Celui qui nous aime, qui nous a 

délivrés de nos péchés par Son sang, et qui a fait de nous un royaume, des sacrificateurs 

pour Dieu Son Père, à Lui soient la gloire et la puissance, aux siècles des siècles ! Amen !" 

Pour l'instant, laissons ce texte de côté, nous continuerons son étude plus tard. Nous 

allons commenter deux éléments très importants de ces versets. L'apôtre Jean nous est 

présenté comme celui qui envoie le livre de l'Apocalypse, cette révélation, comme une 

lettre destinée aux sept églises de l'Asie Mineure. Jean écrit "de la part de Celui qui est, 

qui était, et qui vient", ce qui est une allusion tout à fait claire au Père. Ensuite, ils parlent 

des sept Esprits de Dieu, puis de Jésus-Christ "qui a fait de nous un royaume, des 

sacrificateurs pour Dieu Son Père." Dans l'Apocalypse, les destinataires ayant été 

nommés, le message leur est envoyé par les trois personnes de la Divinité. Ce n'est pas 

n'importe quoi. Le Père, le Fils et le Saint-Esprit s'unissent dans la phase finale de 

l'histoire du grand conflit pour avertir, préparer, alerter ceux qui entendront les paroles 

de ce livre, et les bénir de Ses révélations afin qu'ils soient prêts, dans la grâce de Jésus-

Christ qui leur est promise avec la paix de Dieu, en leur disant : "que la grâce et la paix 

vous soient données." Alors la compagnie, la communion, la croissance en Christ leur 

sont promises afin qu'ils accomplissent le dessein du Père de gloire, du Saint-Esprit et 

du Fils qui les a rachetés pour en faire des rois et des sacrificateurs pour Dieu leur Père. 

Mais, pourquoi sont-ils appelés rois et sacrificateurs ? Dans quel sens les croyants, les 

disciples sont-ils des rois et des sacrificateurs pour Dieu ? Parce que ce sont les deux 

titres que le Christ détient depuis Son intronisation. 

Les chapitres 4 et 5 de l'Apocalypse nous présentent Son ascension. Là-haut, Il reçoit 

non seulement la domination du royaume du monde devant le tribunal des 24 anciens 



3 
 

mais aussi le livre de "la main droite de Celui qui était assis sur le trône." En prenant ce 

livre, Il reçoit l'autorité comme le roi d'Israël lorsqu'il prenait la Torah, geste qui signifiait 

que son accession au trône avait lieu. Par conséquent, Christ monte et siège sur le trône 

de Son Père, mais pour régner réellement sur Son royaume, Il devra attendre jusqu'à ce 

qu'Il achève Sa fonction sacerdotale. Christ est assis sur le trône de Son Père en tant que 

Sacrificateur de service pour prendre soin de la flamme vive allumée dans les églises. 

C'est pourquoi, dans les chapitres 1, 2 et 3, Jésus-Christ est présenté comme marchant 

au milieu des chandeliers ; Il veille sur Ses églises, en intercédant devant Dieu pour Son 

peuple pour maintenir Ses disciples vivants dans l'Esprit jusqu'au temps de la fin. 

Jésus-Christ est alors assis sur le trône du Père pour exercer à la fois les fonctions de 

Sacrificateur et de Roi. Ces deux fonctions ou titres sont aussi accordés aux serviteurs 

de Christ. Pour quelle raison Ses serviteurs sont-ils considérés comme rois et prêtres ? 

Parce qu'ils ont hérité du trône de Christ avec Lui, parce qu'ils ont été ressuscités avec 

Lui et se sont assis avec Lui sur le trône de Son Père. Et là, par la foi, Ses serviteurs sont 

considérés comme rois parce qu'ils sont cohéritiers du Christ. Et ils sont considérés 

comme sacrificateurs parce qu'ils doivent coopérer au plan du salut, en intercédant 

comme Jésus-Christ intercède auprès de Son Père. Ses serviteurs transmettent leurs 

demandes au Christ. Leur mission est d'exercer dans le monde le ministère du Christ, 

par le Saint-Esprit, pour être les collaborateurs de Dieu, un saint sacerdoce, selon le 

Nouveau Testament. Comme le dirait l'apôtre Pierre, nous sommes "un saint 

sacerdoce… un sacerdoce royal".1 Dieu conduisit le peuple d'Israël au pied du mont Sinaï 

pour en faire "un sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple acquis" afin d'annoncer 

à toute l'humanité, la connaissance de Dieu, les vertus de Celui qui les avait appelés. Son 

but a toujours été que l'être humain représente la royauté, la puissance, la grandeur, la 

fidélité, l'amour, le caractère du Créateur, du Père céleste, devant le monde entier, 

devant toutes les intelligences, tant célestes qu'inférieures, c'est-à-dire, la race humaine 

et les animaux. C'est pourquoi l'être humain a toujours été considéré comme le 

représentant de Dieu ; telle est sa vocation, sa fonction dans cette création. 

Lisons le verset 7 pour clôturer le commentaire de l'introduction de l'Apocalypse. "Voici, 

Il vient avec les nuées. Et tout œil Le verra, même ceux qui L'ont percé ; et toutes les 

tribus de la Terre se lamenteront à cause de Lui. Oui. Amen !" Il est dit ici que le Christ 

vient avec les nuées du ciel, Il vient dans la gloire du Père. Quelle est la condition des 

nations de la Terre face à cette venue ? Pourquoi dit-on que les tribus de la Terre se 

lamenteront ? Parce que lorsqu'Il vient, le lieu où Il intercédait jusqu'alors tandis qu'il y 

avait encore une opportunité de repentance, est "rempli de fumée, à cause de la gloire 

de Dieu et de Sa puissance ; et personne ne pouvaient entrer dans le temple" ou en sortir. 

Autrement dit, le ministère d'intercession du Christ dans le sanctuaire céleste en faveur 

de la race coupable pour leur accorder Sa grâce, Son pardon et Sa puissance, se termine 

lorsqu'Il descend sur les nuées du Ciel dans la gloire de Son Père. Il ne revient pas pour 

pardonner, pour purifier les péchés du peuple ; Il ne revient pas pour purifier l'être 

humain. Pourquoi ? Parce que ce ministère est achevé. C'est pour cette raison que la 

 
1 1 Pierre 2:5, 9.  
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dernière phase du ministère salvifique du Christ dans le temple céleste a pour nom : 

purification du sanctuaire. Cette phase purifie les registres célestes et s'accompagne de 

la purification et du perfectionnement du caractère du peuple de Christ. De sorte que 

lorsque le Christ reviendra, Il ne reviendra que "pour rendre à chacun selon ce qu'est son 

œuvre."2 Lorsqu'Il apparaîtra sur les nuées des cieux, les tribus de la Terre se 

lamenteront sur Lui car elles se rendront compte qu'il n'y aura plus aucune possibilité 

de se repentir. Elles se lamenteront parce ce qu'Il viendra pour appliquer le jugement 

rétributif. C'est pourquoi - et nous en parlerons plus tard - Sa venue est décrite comme 

celle de cet Homme juste qui vient pour faire justice ; "de Sa bouche sort une épée aiguë, 

à deux tranchants"3, et loin d'apporter la consolation et le pardon aux habitants de la 

Terre, Il viendra exécuter le jugement de ceux qui ne se sont pas repentis. C’est pourquoi 

on dit que les tribus de la Terre se lamenteront. C'est donc l'introduction au livre de 

l'Apocalypse.  

Maintenant, quel est le cœur de ce livre ? Quel est le point culminant de l'argumentation 

et de la structure de ce livre pour que nous puissions découvrir l'essence de son message 

et en extraire le caractère de la mission des disciples du Christ dans le contexte du temps 

de la fin ? L'Apocalypse est entièrement structurée, du chapitre 1 au chapitre 22, par 

sept visions :   

1) la vision des sept églises  

2) la vision des sept sceaux 

3) la vision des sept trompettes  

4) la vision du grand conflit  

5) la vision des sept dernières plaies  

6) la vision de la destruction de ceux-ci qui détruisent la Terre et  

7) la vision de la nouvelle Jérusalem. 

Cette structure porte le nom de parallélisme concentrique. Que signifie parallélisme 

concentrique ? Imaginez un chandelier hébreu, une menorah. Cette menorah se 

compose d'une tige centrale et de six bras latéraux, trois d'un côté et trois de l'autre.  

Cette structure concentrique indique que les visions 2 et 6 sont parallèles, les visions 3 

et 5 sont parallèles et laissent la vision 4 seule. Cette vision 4 est la plus importante en 

raison de la forme de la structure, car cette structuration pointe vers le centre des 

visions. Quelle vision reste au centre des visions ? La vision du grand conflit qui va 

d'Apocalypse 12 au chapitre 14. Ces trois chapitres 12, 13 et 14 forment le cœur du livre 

de l'Apocalypse, le sommet de la prophétie, le centre vers lequel tout le livre tend. 

Et qu’y a-t-il dans ces trois chapitres 12, 13 et 14 ? Tout d'abord, avant que cette vision 

ne commence, Jean voit le temple de Dieu s'ouvrir et il aperçoit le lieu très saint.4 C'est 

 
2 Apocalypse 11:18. 
3 Apocalypse 1:16. 
4 Apocalypse 11:19. 
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là, dans le lieu très-saint, qu'est révélée la plus importante des visions du livre de 

l'Apocalypse, la vision de la grande controverse, aux chapitres 12, 13 et 14. 

Donc, cette vision révèle à Jean et à tous ceux qui liront par la suite l'Apocalypse, 

l'histoire résumée de la controverse des siècles, depuis la rébellion de Lucifer dans le 

Ciel, son expulsion et sa venue sur la Terre pour y implanter sa rébellion. Puis on nous 

expose l'intervention divine sur la Terre à travers la Postérité de la femme promise dans 

Genèse 3 : 15, la prophétie la plus complète de toute la Bible. Et cette intervention divine 

est décrite comme un Descendant, un mâle qui se fait Homme, qui s'incarne et hérite 

du trône de Dieu Son Père pour gouverner le monde avec une verge de fer. Cette 

intervention divine réussie, dépouille Satan de son autorité, de son contrôle sur le 

monde, et accorde légalement au Christ le droit de dispenser de riches dons aux 

hommes, car Il est désormais le Représentant légal et l'unique Souverain du monde. 

Alors, ne pouvant pas vaincre le Christ, "le grand dragon, le serpent ancien, appelé le 

diable et Satan", "est animé d'une grande colère" et il poursuit la seule chose qu'il peut 

poursuivre dans sa sphère d'action terrestre, le peuple des saints, l'Église du Seigneur. 

Ainsi, comme un dragon en colère, il s’en prend à la femme et "aux restes de sa postérité, 

à ceux qui gardent les commandements de Dieu et qui ont le témoignage" et la foi de 

Jésus. C'est dans ce contexte que le verset 17 du chapitre 12, décrit la formation et le 

développement de la dernière grande tribulation du reste, l'Église chrétienne, sur la 

Terre. 

Notez qu'il n'est pas dit dans Apocalypse 12 :17 que la femme est persécutée, comme 

pour dire qu'à travers toute l'histoire du monde les chrétiens seront persécutés. Non ! 

C'est le reste de la femme qui est persécuté. Qui est-il ? Ce sont "ceux qui gardent les 

commandements de Dieu et ont le témoignage de Jésus." Ce reste est décrit dans 

Apocalypse 14 : 12 lorsque Dieu dit d'eux : "C'est ici la persévérance des saints, qui 

gardent les commandements de Dieu et la foi de Jésus." Ce reste donne le dernier 

message de la part du Ciel : il existe un moyen pour les intelligences célestes de 

connaître la grâce, l'efficacité, la puissance du sang du Christ pour séparer les habitants 

de la Terre de la rébellion du monde. Ce reste est la démonstration que le diable est en 

colère, qu'il persécute, met à mort et menace quand il ne parvient pas à faire pécher les 

serviteurs du Christ qui "n'ont pas aimé leur vie jusqu'à craindre la mort", mais ils ont 

considéré que le Christ était digne que l'on meurt pour Lui, c'est pourquoi ils sont 

victorieux dans leur lutte contre Satan. Comment parviennent-ils à le vaincre ? C'est 

grâce au sang de l'Agneau qui les qualifie, qui les habilite, qui purifie leur conscience des 

œuvres mortes pour servir le Dieu vivant ; c'est grâce au sang de l'alliance éternelle qui 

accomplit en eux toute bonne œuvre pour faire la volonté de Dieu. Comment ? Par le 

Christ qui vit et fait en eux ce qui plaît au Père céleste. Cette efficacité bénie du sang du 

Christ les débarrasse de la rébellion du monde et les présente avec un caractère sans 

tache, sans fausseté, purs, saints, sans tache ni ride devant le trône de Dieu. Ce sont 

ceux qui gardent les commandements et la foi de Jésus, c'est pourquoi ils sont "un tison 

arraché de l'incendie"5 de la rébellion de ce monde. 

 
5 Amos 4:11. 
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Ce reste constitue le peuple fidèle de Dieu pendant la dernière et la plus grande crise 

mondiale de l'histoire de ce monde. Quelle est cette crise ? Le chapitre 13, nous en décrit 

les circonstances. Apocalypse 13 relate le deuxième instrument de persécution 

historique que Satan utilisera contre le peuple de Dieu. Nous disons deuxième parce que 

le premier instrument de persécution fut cette bête qui monta de la mer pour opprimer 

le peuple de Dieu pendant 1260 jours/années ou 42 mois ou "un temps, des temps et la 

moitié d'un temps" de Daniel 7 : 25. Cette bête qui est un amalgame des bêtes de Daniel 

7 est un faux christianisme, un christianisme falsifié qui trompe presque tous les 

habitants de la Terre. C'est un christianisme qui imite le Christ, qui accorde le dernier 

mot, la plus haute autorité, la plus haute place, à un homme pour qu'il dirige ce faux 

christianisme ; c'est un homme qui profère des blasphèmes, un homme qui croit avoir 

le pouvoir de pardonner, un homme qui dirige un système qui persécute tous ceux qui 

ne reconnaissent pas ce système comme la plus haute autorité. C'est la fausse église, la 

fausse religion, c'est l'église populaire qui a dominé le monde au Moyen Âge et qui a 

persécuté tous les fidèles qui refusaient de s'agenouiller devant son autorité. 

Ce chapitre 13 présente, à partir du verset 11, une nouvelle bête qui monte de la terre, 

le lieu même où la femme avait fui pour échapper aux persécutions médiévales et 

connaître un répit. Cette bête "avait deux cornes semblables à celle d'un agneau." En 

d’autres termes, elle semble avoir des principes chrétiens, mais elle parle comme un 

dragon. Elle semble avoir des principes chrétiens, mais ses actions révèlent qu'elle 

représente Satan. Pourquoi ? Parce qu'elle persécute ; elle est intolérante envers la 

religion ; elle profère des menaces civiles, des menaces de perte de liberté, 

d'emprisonnement et elle empêche d'acheter et de vendre quiconque n'a pas sa 

marque, son nom, ou le nombre de son nom sur sa main droite ou sur son front. Cette 

bête, constituée par l'union du pouvoir religieux et du pouvoir civil, inflige par le pouvoir 

civil, des condamnations civiles et la mort, à quiconque ne se soumet pas aux dogmes 

religieux enseignés par ce système. Ce sera la plus terrible et la dernière persécution du 

reste. Mais ce reste demeurera fidèle à la loi de Dieu, au message et au commandement 

du Sabbat, car ils auront foi en la puissance du Créateur qui soutient, qui sanctifie, qui 

régénère, qui crée de nouveaux êtres humains à l'image de Dieu. Et comme ils croient 

et observent le Sabbat, cette bête [avec deux cornes d'agneau], cette image de la 

première bête qui a reçu une blessure mortelle et a survécu, persécutera ceux qui 

constitueront le reste, qui sera haï, et traité de secte à cause de sa fidélité aux 

commandements de Dieu, au Sabbat. Alors le monde entier se jette avec toute sa 

puissance satanique sur ce reste. Cependant, le reste reçoit cette promesse : "Heureux 

dès à présent les morts qui meurent dans le Seigneur ! Oui, dit l'Esprit, afin qu'ils se 

reposent de leurs travaux, car leurs œuvres les suivent."6 Mais ce reste n'a pas peur de 

mourir. Alors, une bénédiction est promise à ceux qui sont prêts à sceller leur 

témoignage de leur sang. S'il faut mourir pour sceller le témoignage de sa fidélité au Ciel, 

aux commandements du Christ, parce qu'il garde la foi de Jésus, il est prêt à mourir, 

 
6 Apocalypse 14:13. 
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parce qu'il sait qu'il vaut mieux subir cela que de s'écarter ne serait-ce que d'un iota d'un 

"il est écrit." 

Ce reste a un message distinctif et une mission fondamentale. Quelle est sa mission ? 

Apocalypse 14 : 6-12. Voici le message final que le reste doit proclamer au monde pour 

le préparer au retour de Jésus-Christ. Apocalypse 14 : 14-20. "Je regardai, et voici, il y 

avait une nuée blanche, et sur la nuée était assis quelqu'Un qui ressemblait à un Fils 

d'homme, ayant sur Sa tête une couronne d'or, et dans Sa main une faucille tranchante. 

Ce verset nous présente le moment précis du retour du Christ sur la Terre. La venue du 

Christ n'est décrite avec autant de clarté dans aucun autre verset que dans ce passage 

d'Apocalypse 14 : 14-20. Le Christ est décrit venant dans la gloire de Son Père sur les 

nuées du ciel et utilise la métaphore d'un moissonneur. Lorsqu'Il revient, il n’y aura que 

deux groupes de personnes. Pas trois, pas quatre, pas cinq, pas 12. Non ! Seulement 

deux groupes. Quels sont ces deux seuls groupes ? La métaphore présente le Christ avec 

une faucille tranchante dans Sa main pour moissonner. Que peut-Il récolter ? Du blé 

pour l'engranger au Ciel, ou des raisins pour les jeter dans le pressoir de la colère de 

Dieu. Il n'y a que deux types de récoltes, car il n'y aura que deux groupes de personnes 

sur la Terre lorsque le Christ apparaîtra dans les nuées du ciel : les raisins pour le pressoir 

de la colère de Dieu ou le blé à engranger dans le grenier céleste.  

Quelle est la raison pour laquelle le monde sera divisé, polarisé en deux groupes 

seulement : le blé ou le raisin ? La seule cause de cette division, de cette séparation ou 

polarisation, doit se trouver dans les versets précédents, dans Apocalypse 14 :6-12 qui 

contient le message des trois anges, le triple message angélique. 

1) "Craignez Dieu, et donnez-Lui gloire, car l'heure de Son jugement est venue ; et adorez 

Celui qui a fait le ciel, et la Terre, et la mer, et les sources d'eaux." Quand Il reviendra 

toutes les nations seront divisées en deux : le blé ou les raisins, parce que le jugement 

aura déjà eu lieu. Cet appel est lancé par le premier ange invitant les habitants de la 

Terre à adorer le seul Dieu Créateur qui existe et qui vit éternellement. 

2) "Elle est tombée, elle est tombée, Babylone la grande, qui a abreuvé toutes les nations 

du vin de la fureur de son impudicité !" Le second ange annonce que le faux système de 

culte, le faux christianisme, c'est-à-dire Babylone, est tombé. Pourquoi ? Parce que 

Babylone a exalté l'homme au-dessus de Dieu, elle a instauré l'autorité humaine dans 

ses relations commerciales avec les rois de la Terre et les a enivrés du vin de la fureur 

de son impudicité, en leur enseignant une fausse religion dans le but d'obtenir la faveur 

du pouvoir civil des habitants de la Terre. Babylone tombe lorsque le message du 

premier ange annonce que le Créateur est le seul digne d'être adoré. Babylone tombe 

seule et cela est annoncé dans le message du deuxième ange.  

3) "Si quelqu'un adore la bête et son image, et reçoit une marque sur son front ou sur sa 

main, il boira, lui aussi, du vin de la fureur de Dieu, versé sans mélange dans la coupe de 

Sa colère, et il sera tourmenté dans le feu et le soufre, devant les saints anges et devant 

l'Agneau." Le message du troisième ange est le dernier et le plus solennel avertissement 

jamais donné aux hommes. Si quelqu'un adore la bête et son image, si quelqu'un se 
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prosterne devant l'autorité d'une fausse religion, si quelqu'un vénère ce système 

politique, religieux, spiritualiste [ou spirite] qu'est la grande Babylone, l'essence de toute 

fausse religion, qui adore et place l'homme, ses paroles, son opinion, son critère, son 

moi au-dessus de Dieu et fait des habitants de la Terre des serviteurs de Satan, des 

adorateurs des hommes et non de Dieu, alors celui qui adore cette bête boira du vin de 

la coupe de la colère de Dieu. Et lorsqu’elle sera déversée, elle se manifestera sous la 

forme des sept dernières plaies qui détruiront ceux qui détruisent la Terre.   Mais ceux 

qui resteront fidèles au Christ, ceux qui garderont Ses commandements et la foi de 

Jésus, endureront la plus terrible des persécutions de la part du monde entier uni à ce 

faux système qui combine la religion et le pouvoir civil avec le spiritualisme pour 

contrôler l'esprit des hommes, mais les justes qui mourront seront bénis car leurs 

œuvres les suivront, leur récompense est réservée. Pour eux la mort n'est rien ; elle est 

un gain pour ceux qui restent fidèles au Christ car ils ressusciteront pour hériter de la 

couronne de la vie éternelle que Dieu leur a préparée. Mais il y aura un groupe qui ne 

mourra pas, il y aura une partie de ce reste fidèle qui ne mourra pas, qui donnera le 

message d'avertissement au monde avec leur visage illuminé de la gloire de Dieu et 

remplit de la puissance du Saint-Esprit. Il dira : " Sortez du milieu d'elle, Mon peuple, afin 

que vous ne participiez point à ses péchés, et que vous n'ayez point de part à ses fléaux." 

Cette proclamation universelle qui illuminera le monde de la gloire de Dieu constituera 

le dernier avertissement donné par Dieu aux hommes. Le monde entier devra entendre 

ce message car chacun sera jugé en pleine connaissance, en sachant qu'il n'y aura que 

deux manières de vivre dans les derniers jours : soit adorer Dieu en gardant Ses 

commandements et la foi de Jésus, soit offrir un culte à la fausse religion qui exalte 

l'autorité de l'homme au-dessus de la Parole de Dieu pour prolonger un peu plus leur 

vie dans ce monde. Ils essaieront de sauver leur vie, en garantissant leur nourriture, leur 

liberté ; ils ne veulent faire aucun sacrifice. En voulant sauver leur vie, ils la perdront.  

Nous devons transmettre ce message au monde : Sortez de Babylone Mon peuple, 

abandonnez les fausses religions, abandonnez la fausse sécurité, éloignez-vous de tout 

ce qui n’est pas Dieu, abandonnez toute forme de doctrine et de système qui n’enseigne 

pas l’obéissance aux commandements de Dieu et la foi de Jésus. Éloignez-vous de tout 

système qui exalte l’autorité humaine et enseigne le salut par la force humaine, par les 

œuvres humaines, par la détermination humaine, et non par la grâce de Dieu à laquelle 

on cède en nous humiliant dans la poussière de la terre pour que le Christ accomplisse 

en nous ce qu'il nous ait impossible de faire. Renoncez à tout ce qui n'est pas la 

justification par la foi. Renoncez au faux Évangile qui exalte les opinions humaines et 

non la vérité de la Parole de Dieu. Séparez-vous des manifestations spirites qui 

conduisent à une situation d'urgence climatique : l'observation du dimanche. Éloignez-

vous de tout ce qui n'est pas une véritable adoration du Créateur par la foi de Jésus qui 

nous fait garder tous les commandements de Dieu. C'est le message du troisième ange 

qui s'associe avec puissance à l'œuvre de l'ange d'Apocalypse 18 qui illumine la Terre de 

la gloire de Dieu et dit au monde : Sortez de Babylone. 

L'Évangile se termine exactement comme il a commencé. L'Évangile a commencé par 

l'appel de Dieu à Abraham à quitter Ur en Chaldée, Babylone et la splendeur de ses 
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royaumes. Sortez de Babylone fut le premier appel évangélique que Dieu lança à 

Abraham : "Va-t'en de ton pays, de ta patrie, et de la maison de ton père, dans le pays 

que Je te montrerai." C'est le même appel qui termine l'Évangile : "Sortez du milieu d'elle 

[Babylone], Mon peuple, afin que vous ne participiez point à ses péchés, et que vous 

n'ayez point de part à ses fléaux." 

Dieu met le monde en garde et vous conseille aujourd'hui d'accepter Son Esprit afin que 

vous receviez Sa puissance et soyez prêt à souffrir quoi qu'il arrive, plutôt que de vous 

détourner d'un commandement explicite de la Parole de Dieu, parce que vous aimez 

Christ et que votre vie n'est pas importante et vous êtes habilités par Son sang à Le servir 

et à Lui obéir dans la sainteté. Ceux qui serviront Dieu de cette manière pourront être 

haïs par le monde, ils pourront être persécutés, ils pourront être mis à mort, cependant, 

ils constitueront le reste, le petit troupeau à qui il plaira au Seigneur du Ciel de donner 

le Royaume.  

C'est pourquoi nous avons besoin de vivre ce message, nous avons besoin d'être justifiés 

en Christ, nous avons besoin d'expérimenter toute Sa puissance en nous devant le Père, 

et que nos cœurs soient façonnés et obéissant à chaque commandement de la Parole 

de Dieu. Nous avons besoin que Christ nous donne la force de croire en Lui afin que nous 

soyons courageusement disposés à souffrir et même à mourir, parce que nous ne 

préférons pas notre vie à la gloire de Dieu qui est notre intérêt suprême, parce que notre 

cœur a été purifié, nous avons été délivrés de la rébellion, parce que nous aurons été 

libérés de la domination du péché, afin de vivre de chaque Parole qui sort de la bouche 

de Dieu, nous serons présentés purs et irréprochables devant Son trône afin qu'Il soit 

glorifié une fois de plus et pour toujours devant l'univers, mettant fin à ce conflit et nous 

donnant l'héritage promis à tous les saints. 

Que le Seigneur vous accorde une année en Christ, que les promesses de la nouvelle 

alliance s'accomplissent dans votre vie, que la loi de Dieu soit écrite dans votre esprit et 

votre cœur, qu'Il pardonne tous vos péchés et fasse de vous Son peuple afin qu'Il soit 

votre Dieu et que vous soyez instruits par Lui, du plus petit jusqu'au plus grand. 

Que Dieu accomplisse toutes Ses promesses dans votre vie et vous rende semblables au 

Christ, le but de la sainteté, le but de la véritable éducation ; qu'Il vous rende pieux, 

aimants, obéissants et loyaux comme Il l'est en toute justice et sainteté.  

Bénédictions. 


